

# VADÁSZATI KEDVEZMÉNY JAGDBEGÜNSTIGUNG HUNTING DISCOUNT

## Tisztelt Vadászvendég!

A Pilisi Parkerdő Zrt., valamennyi vadászterületén kedvezményes vadászati lehetőséget biztosít a **2015/2016-ös** vadászati évben. A kedvezmény mértéke **10%**, mely **közvetlen vadászati foglalás esetén** jár az érvényben lévő vadászati árjegyzék áraiból és összevonható az árjegyzék törzsvendég illetve előleg kedvezményeivel. A kedvezmény 2015. március 1-től visszavonásig érvényes. A Pilisi Parkerdő Zrt. vadászati árjegyzéke, kapcsolattartói a **www.pilishunting.com** oldalon találhatóak.

Vadászüdvözlettel:  
Pilisi Parkerdő Zrt.

## Sehr geehrte Jagdgäste!

Die Pilis Parkforst AG bietet in jeden Jagdgebieten begünstigte Jagdmöglichkeiten im Jagdjahr **2015/2016** an. Die Grösse der Begünstigung ist **10%**, **die man direkt bei der Jagdreservierung in Anspruch nehmen kann** und kann mit weiteren Rabatten der Preisliste kombiniert werden (Stammgast, Anzahlung Begünstigung). Die Begünstigung ist gültig ab 01. März 2015. bis Widerruf. Die Preisliste und die Kontakte der Pilis Parkforst AG finden Sie unter der **www.pilishunting.com** Webseite.

Mit vorzüglicher Hochachtung  
und Waidmanns' heil!  
Pilis Parkforst AG

## Dear Hunter!

The Pilis Park Forest Company offers discount hunting possibility in the **2015/2016** hunting season regarding all of the hunting areas. The discount is **10%** from the current pricelist **in case of direct reservation**. The discount can be applied together with the discounts of the pricelist (in case of regular guests and in case of deposit). The discount is valid from 01.03.2015. until recalled. The pricelist of the Pilis Park Forestry Company and the contacts can be found in **www.pilishunting.com** website.

With Hunter Greetings:  
Pilis Park Forestry Company

# A Passion for Hunting

PILISI PARKERDŐ HUNGARY \* \* \* \* \*



**PILISI  
PARKERDŐ ZRT.**  
PARKERDŐ AZ EMBERÉRT